
 
 

 

 

知事コメント  

 
日本原電は、敦賀２号機に係る追加調査を行うととも

に、今後の対応を検討するとの意向を示したと承知して

いる。 

 

事業者においては、今後の対応を十分検討し、地元に丁

寧に説明していく必要がある。 

 

県としては、原子力発電所の安全が最優先であり、原子

力規制委員会は、事業者とコミュニケーションをとりなが

ら、科学的・技術的観点から厳正に安全性を確認する必要

がある。 

令和６年８月２日 
・敦賀２号機に係る原子力規制委員会 
 の方針について 


